

教育行政と鶴見川源流について

新井克尚(市民派クラブ) 市長 最近、治安の問題がいつでも誰でも学校の授業を見られることを教育委員会として広報するべき。

教育長 いつでも授業参観できることが大切と受け止めています。教育委員会としては、質問にあつた趣旨で呼びかけたいと思っています。

鶴見川源流部分 自然な状態にし、子供達が遊べるように改良できないか。

牧田助役 今、北部丘陵の町づくりを考えておりますが、その中に自然に楽しめる場所をつくっていききたい。

中心市街地/防犯/環境対策

上野孝典(公明党) 指導する。さらに改善されないような場合には法的な手段に頼ります。

中心市街地にへんぷらーテイスト(大道芸)の活動 場所を提供できないか。

牧田助役 ぼっぽ町田のところに申請を東京都にしているところがあります。

違法な小型焼却炉 安全に生活文化担当部長 安全に對する地域力を高めることが一番基本になります。地区指定についてはさまざまな検討、研究を進めていきたいと思ひます。



ぼっぽ町田にて(本年4月)

行政のあり方・青少年健全育成

熊沢あやり(自由民主党) 職員採用の際、大卒までですが、大学院終了者等、専門的知識を持った方々に採用に幅を持たせませんか。

加島助役 近年、大学院等で学ぶ人も多くなっているのも事実です。他の自治体等を調査して、優秀な人材を逃すことがないよう検討していきたいと思ひます。

民間活力導入 民間企業等経験者の採用を考慮しませんか。

加島助役 市の人材育成という観点から総合的に検討していきたいと思ひます。

青少年が地域でスポーツする機会 得るために、余剰施設を開放できませんか。

教育長 統廃合により廃校となった学校についても、通常の学校と同様に跡地利用ということで、開放委員会に体育館、グラウンドをお貸ししています。

不法投棄対策に監視装置導入を

浅見美子(公明党) 環境や私たちの生活に悪影響を与える、廃棄物の不法投棄対策に、監視カメラの設置や不法投棄一〇番の導入を求めます。

牧田助役 捨てられた場合に通報いただいたり、ごみの内容を調べて、犯人の特定ということにも努めていきたいと思ひますし、度重なるようでしたら、カメラを設置することも考えなければいけません。

歩行者の安全対策 として、歩道の側帯へのカラー塗装を求めます。また、スクールゾーンの路面標示対象区域の拡大を要望します。

牧田助役 警察の方と協議しながら対応していかねばいけませんと思ひます。スクールゾーンについて、引き続き不足する部分については設置をしていかなければいけませんと思ひます。

小学校三十人学級実現を求めて

高嶋均(日本共産党) 三十人学級の必要性の認識は。

市長 学校設備、整備をどうするかという大変な問題も単に動ける内容のものではないとご理解をいただきたい。

教育長 三十人学級が妥当かはともかくとして、少人数学級の必要性はあると思ひます。

三十人学級を市独自で 早期実現すべきと考えるが、**教育長** 都道府県レベルで実施すべき施策であると、都に対して要望しています。

国民健康保険の資格証 明書の交付中止をすべきだが、**市民部長** 法律で決められている範囲は、一年間滞納する資格証を発行する規定になつています。基本的にはその法律に定められた手続きの範囲で進めていくと考えています。

談合業者への損害賠償を厳正に

吉田つとむ(自由民主党) 工事入札の談合に対する業者への損害賠償はどのようになっているか。

加島助役 損害賠償請求を昨年一〇月に、本年一月に催告書を送付しましたが、現在支払いの実績はありません。

業者に損害賠償 を実行させないでは、他の納税者に示しがつかない。町田は厳正で効果的な対応をせよ。

総務部長 現在、業者と協議してはいますが、調わないようであれば、裁判上の請求をすることにしたいと思います。

町田市議会 は市役所と同居であり、その表示が一切ないが、適正と考えるか。

市長 議会と市執行部との関係は、車の両輪と思ひます。市役所の中にたまたま市の議事堂ですと、もう少し明確に表示した方がいいのかという気はします。

子どもたちの居場所づくりを!

佐藤洋子(日本共産党) 子どもたちの放課後充実に中高生の居場所づくりを市として取り組むべき。

加島助役 中高生が使用できる施設として、また、授業終了後も使用できるように子どもセンターの建設を進め、将来は五館を計画しています。

介護保険 外の高齢者全般の福祉増進のため、介護予防・地域ささえあい事業の充実をはかるべき。

健康福祉部次長 さまざまな在宅サービス、とりわけ介護予防事業の推進を今後も充実していきたい。

地域センター 充実で、市民サービス拡大をはかり、木曾森野にひまわり窓口を、**市長** さまざまな面で市役所の見直しをしている段階ですが、木曾森野の場合には、小田急駅前の連絡所もありまして、位置的な関係からいってもご理解いただきたい。

子どもの広場を市民ホール横に

今村路加(社民ネット) 市民ホール横、市有地には未利用地がある。ここに子どもたちがノビノビ遊べる芝生広場を設置してはどうですか。

市長 今回は将来の方向性が確定したわけですから、そういうことを踏まえて、その間の有効な利用について、さらに庁内で検討させていただきたい。

フィルムコミッション の様に市内で映画・テレビの撮影が多く行われる様なPR・協力を積極的に行つて見てはどうですか。

牧田助役 積極的にそれぞれの施設の売り込みも思ひます。ある資源を有効に活用するように、それをいかに価値を高くするかというようにしたいと思ひます。

日当・旅行雑費を廃止せよ!

友井和彦(市民派クラブ) 転換するといふことがいずれ出てきそうに思っています。どういふところが代替の用地になるか、今検討中です。教育委員会と十分連携をとりながら対応していきたい。

町田 を世界に発信し、経済的効果と治安対策に通じる(仮称)町田フィルム・コミッション創設を提案する。

牧田助役 下地の部分は、行政がサポートをしなければいけないと思ひます。

学童保育クラブを全小学校区に

佐々木智子(日本共産党) 子ども生活部長 百名を超える二つのクラブがありま

保育クラブ の設置の約束はいつ達成するのか。

市長 一学区に一カ所を当面目標に頑張つていきたい。その時点で不足が出るようならば、調整が必要だろうと考えています。

定員を大幅に超えた学童保育クラブ は、子ども人数に見合った指導員配置と条件整備をすべきだがどうか。

子ども生活部長 百名を超える二つのクラブがありま

それに対応 べく内部検討を進めているところです。

自主防災会 との連携を図り災害弱者避難マニュアルを策定すべきだがどうか。

加島助役 自主防災組織に、弱者の把握と訓練参加の呼びかけをお願いしています。東京都福祉局が作成した災害弱者防災行動マニュアルに基づき指導しているところです。

小田急踏切、太陽光発電等

古宮杜司男(市民派クラブ) 小田急第一踏切は開かずの踏切化しあり。地下道をエスカレーター化するべきだ。

市長 過日、この問題について都として真剣に考えてほしいとお話しをしたところであり、地元としても協力しながら、何らかの方法を考えていきたいと思ひます。

太陽光発電 の助成は事後申請も認めるべきだ。

牧田助役 まだ設置をしたものに対して補助対象にする状況ではないと思ひます。

激震時の飲料水確保 は学校プールを厚いシートで化して浄水器で浄化せよ。この為の発電機とシートは半永久的に使用できる。

教育長 改修する際に、プール槽内部に塩ビ製シートを張つています。また、学校内に、ろ水機とか発電機が備えられており、緊急時に利用できるよう用意しています。